



CHARROIS DE LA BAIE

SAISON 2006-2007

HILLION

Les Charrois de la baie à la découverte de la pointe du Raz



● Le week-end dernier, les Charrois de la baie ont fait le tour de la pointe du Raz.

Avec le retour du printemps, le groupe de marcheurs que préside Patrick Chanot est reparti sur les chemins de la Bretagne.

Le week-end dernier, ce sont 26 personnes qui sont parties à l'assaut du Cap-Sizun. Le programme a été respecté avec une randonnée autour du Goyen, entre Pont-Croix et Audierne, et le tour de la pointe du Raz.

Une nuit dans un gîte

Par ailleurs, le groupe a fait des essais – réussis – avec la joëlette, afin de faire participer des personnes à mobilité réduite, et a entrecoupé ses journées de marche d'une soirée et d'une nuit dans le gîte communal de Beuzec Cap-Sizun.

Aujourd'hui, l'association organise la randonnée pour les Enfants du soleil et Solidarité internationale de la baie. Le rendez-vous est fixé

à 13 h 45, au foyer rural, pour les inscriptions (4 €, gratuit pour les moins de 12 ans). La marche, d'environ 9 km, sera ponctuée de pauses chantées. De retour au foyer rural, des gâteaux et des boissons seront proposés aux marcheurs.

Les Charrois de la baie vont reprendre, pour la troisième année, le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle. Fin mai, un groupe de huit ira du Puy à Saint-Chély, alors qu'en juillet, ils seront neuf de Navarrenx à Logrono.



Assemblée générale

HILLION

Charrois de la baie : un groupe qui s'étoffe et qui marche

Lundi soir, les marcheurs de la jeune association les Charrois de la baie étaient réunis autour de leur président Patrick Chanot, pour leur assemblée générale.

Douze adhérents

Le premier constat est que le groupe, avec douze nouveaux adhérents, s'est bien étoffé. Douze randonnées ont été organisées le dimanche en journée complète ou l'après-midi, avec des distances de 12 km à 18 km, deux week-ends avec le premier à Groix (12 km et 24 km) et le second en Suisse normande (15 et 27 km), organisé par Philippe et Chantal Boutteau, ex-hillionnais fixés là-bas.

De plus, en été, la marche sur le chemin de Compostelle continuera. « Nous verrons qui sera intéressé pour l'été prochain. Nous n'excluons pas l'éventualité de faire plusieurs groupes en fonction des dates et des itinéraires », a précisé le président.

Côté finances, le bilan positif, permettra de penser à certains investissements (adhésion à la FFR, participation à des journées organisées payantes, baisse du prix des week-ends à venir).

Parmi les randonnées souhaitées,



● Cet été, les membres des Charrois de la baie ont arpenté le chemin de Compostelle. (Photo DR)

on peut noter : Guerlédan, les monts d'Arrée, Ploumanac'h et Huelgoat. Fernand et Marie-Odile ont prévu qu'ils prépareraient un dimanche dans le Trégor. En ce qui concerne les week-ends, les propositions sont nombreuses : tour du Cap Sizun, Vallée de l'Oust, Belle-Ile. Sans oublier que les amis normands prévoient un week-end dans le pays d'Auge.

Compte tenu de la progression des adhérents, l'assemblée a décidé d'élargir le bureau avec Pascale Sanvoisin, Joëlle Mottais et Joseph Gauthier.

Des randonnées les dimanches

Les randonnées du dimanche sont portées à deux par mois (premier et troisième dimanches, sauf

particularités festives ou empêchement majeur). La première aura lieu le 1^{er} octobre à Saint-Nicolas-du-Pélem sur 18 km (départ de la mairie d'Hillion à 9 h 30, prévoir pique-nique). Les dates suivantes seront le 15 octobre (journée complète), puis les 5 novembre, 19 novembre, 3 décembre et 17 décembre (après-midi).

RANDONNEES



Binic



Erquy





Goméné



Ile Grande





Ile de Batz





Lamballe



Kermorroc'h



Lehon



Pleneuf



Plouha



Quintin





Saint Nicolas du Pelem



Circuit des
lavoirs
Tregueux



WEEK-END



Cap Sizun





Pays d'Auge- Vieux Pont



CHEMIN DE COMPOSTELLE



Le Puy – Saint
Chély

Mai 2007







Le Puy – Aumont Aubrac
Mars 2007





Navarrenx – Logrono Juillet 2007







